
Protokoll: 

RM Bourry erkundigt sich nach weiteren Informationen zur Sporthalle auf der Karthause.  

Herr Karbach erklärt, dass man Kontakt mit Herrn Henn, Institut für Sportstättenentwicklung (ISE), 

aufgenommen hat, welcher ein Angebot mit verschiedenen Modulen unterbreitet. Es ist jedoch 

wichtig dies mit der ADD abzuklären, da alle Koblenzer Sportstätten begutachtet werden müssen, um 

herauszufinden wo eine neue Sporthalle vom größten Nutzen wäre. 

 

Die Vorsitzende fügt hinzu, dass ein Gesamtkonzept für eine mögliche neue Schulsporthalle erstellt 

werden muss, um Fördergelder bewilligt zu bekommen. Für solch eine Situationsanalyse wird das 

Institut für Sportstättenentwicklung (ISE) beauftragt.  

 

RM Schneider fragt ob schon bekannt ist,  wie viel so ein Konzept kosten wird.  Herr Karbach erläutert, 

dass die Kapazität der Stadtverwaltung nicht ausreichend ist, weshalb man anstrebt, das Institut für 

Sportstättenentwicklung (ISE)  zu beauftragen.  

   

RM Walter möchte wissen, wie lange die Analyse dauert.   Die Vorsitzende betont die Notwendigkeit 

des Einhaltens des Prozesses, da ansonsten die Möglichkeit besteht, dass Missmanagement in der 

Angelegenheit vorgeworfen wird.  

 

Die Vorsitzende bedankt sich für die Teilnahme der Mitglieder und beendet die Sitzung um 18:49 Uhr.  

 

Die nächste Sitzung findet am 15.02.2023 statt. 

 

 


